

## 日本赤十字社資にご協力 ありがとうございました

皆さんからご協力いただいた社資は、国の内外にわたる災害救援をはじめ、救急法・家庭看護法等の普及赤十字ボランティア・青少年赤十字メンバーの育成、乳児院の運営、医療事業、血液事業、国際救援など幅広い活動に役立てられています。今後とも、赤十字事業に対し、ご理解とご支援をお願いします。

また、8月17日、元栗橋行政区並びに元栗橋八坂神社氏子一同より、新潟県中越沖地震で被災された方に対する義援金をお預かりし、日赤五霞町分区から日赤茨城県支部へ送金しました。ご協力ありがとうございました。

なお、引き続き義援金を受け付けていますので、ご協力をお願いします。



## 寄附がありました

前五霞東小学校校長の青木八重子氏から、国語力を活かした学習に役立ててほしいと、同校図書室用図書（50万円相当）の寄附がありました。ご厚志に対し厚くお礼申し上げます。



## 第26回 山王山グランドゴルフ& バーベキュー大会が 開催されました

7月22日、山王山生活改善センターグランドにおいて、山王山、スポーツクラブ、子ども会、老人クラブ等によるグランドゴルフ大会&バーベキュー大会が開催されました。当日は、参加者全員が心地よい汗を流しながら競技を楽しんでいました。

## 親子ふれあい体験セミナーに 参加しました

平成19年度B&G『親子ふれあい体験セミナー』が、8月3日～6日にかけて実施されました。当町からは、五霞東小学校5年生の知久平さんとお父さんの浩之さんの親子1組が参加しました。

全国から集まった親子18組の参加者は、沖縄県本部町周辺にて沖縄文化に触れたり、透き通るきれいな青い海でマリンスポーツを体験したりなど、貴重な体験をしました。

親子での共同作業を通して、家族の絆を確認するとともに、初めて会う人々と助け合いながら様々な体験をし、子どもたちにとっても学び、ことが多かったようです。

親子で得た経験と知識、出会った友達は大きな財産となることでしょう。



## 田中さん撮影の ハクレンが掲載されました

山王在住の田中 信一郎さんが利根川（川妻地先）で撮影したハクレンの写真が、朝日新聞8月12日の地域面と8月21日「読者の新聞写真」コーナーに掲載されました。



跳躍

『跳躍』と題したこの写真は、7月31日午後ハクレンが水しぶきを上げてジャンプする瞬間をとらえたものです。ハクレンは、産卵期の6月から7月にまとまった雨が降り、水が濁るなどすれば跳ぶとされていますが、今年はなかなか条件が揃わず、撮影するのに大変苦労したそうです。

## ● お詫びと訂正 ●

広報ごか9月号7ページ、まちのわだいコーナーに誤りがございました。

お詫びと訂正をさせていただきます。

第26回五霞近隣市町村スポーツ少年団大会  
大会結果  
<ミニバスケットボール>  
(誤) 第3位  
(正) 準優勝